
Association des professeurs retraités de l’Université d’Ottawa  

Association of Professors Retired from the University of Ottawa   

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’administration 

 tenue le 21 mail 2019, à 13h 00,   salle 110 au 200, rue Lees, Ottawa.  

 

Présents : F. De Bruyn C. Belleau R. Grondin A. Lapierre V. Mezl, B. Philogène, H. 

Watelet, L. Benoiton, G. White  

Excusé: P Calvé.  Absent: , R. Nair 

 

1. L’ordre du jour est adopté. (Mezl/Watelet). 

2. Le procès-verbal de la réunion du 25 avril 2019 est adopté sans modifications 

(Belleau/Grondin). 

3. Rapport du trésorier : situation au 21 mai 2019 : 

TD Bank    $3320.47 

Tangerine    $4135.64 

GICs             $70000.00 

Total             $77456.11 

     

      $4000 ont été transférés au fond de bourse (Bursary fund), et $2000 au GIC. 

Nous avons actuellement340 membres payants sur un total de 641 retraités.                                  

Une ristourne de $67.88 a été payée par les ARUCC en conformité avec la 

participation des retraités aux plans d’assurance 

4. Élections 2019  u:Richard Clément a accepté de poser sa candidature comme 

membre du CA. Le secrétaire sollicitera la participation de J. Manwaring, suite à 

une suggestion de R.Grondin et C. Belleau. 

5. Assemblée générale du 29 mai. Toutes les dispositions ont été prises pour le 

bon déroulement de l’AGA. Une version anglaise du procès-verbal  de l’AGA du 

23 mai 2018 sera mise sur le site-web de l’APRUO. 

6. Bourses de l’APRUO : H. Watelet soumet le texte qu’il présentera à l’AGA. On 
prévoit offrir trois bourses l’an prochain, ce que propose ce texte. 

En ce qui concerne les candidatures pour les bourses de l’APRUO, il a le 
sentiment qu’on arrive à un tournant. Il y a deux ans environ que le Bureau du 
développement (B. D.) nous dit avoir entrepris une informatisation plus poussée 
de l’ensemble de ses services. Il semble que cette informatisation soit 
maintenant en train de rejoindre nos candidatures pour les bourses, avec pour le 
B. D., un souci accru de quantification. Par ailleurs, en ce qui concerne nos 
candidatures, nous perdons le contact habituel avec l’Administratrice principale 
des bourses. C’est avec un adjoint maintenant que nous gardons un  lien. 



Mme Boivin, présidente du personnel administratif retraité depuis des années 
comme vous le savez,  me disait récemment que le critère du bénévolat, qui 
semblait avoir si bien réussi pour l’octroi des bourses par son service, lui 
paraissait maintenant trop compliqué, étant donné la difficulté 
d’évaluer quantitativement le bénévolat des candidatures. Elle ajoutait qu’elle 
trouvait notre critère de besoins financiers plus adéquat et souhaitait s’en 
inspirer. Mais en réalité, il semble bien que face aux exigences de 
l’informatisation, en ce qui nous concerne, ce critère des besoins financiers est 
lui aussi difficile à appliquer, étant donné qu’il est lié à nos exigences de 
parenté. Mme Renaud, l’Administratrice principale des bourses, me disait elle-
même, qu’il est difficile pour le B. D. d’évaluer quantitativement les besoins 
d’aide financière de candidatures qui peuvent être aidées par les familles. étant 
donné les liens parenté qui font partie de nos conditions.   

En réponse à une proposition du président, H. Watelet souhaiterait toutefois 
s’informer davantage, Il fera rapport complémentaire à une prochaine réunion 

7. Comité de pension : rien de nouveau pour l’instant. 

8. CURAC/ARUCC : A. Lapierre note avec satisfaction la ristourne mentionnée au 

point 3. On en fera état à l’AGA. 

9. Divers : R. Grondin fait état des difficultés qu’il y a d’assurer la mise à jour des 

décès des retraités. Elle mentionne le décès de H. French qu’elle a tout 

simplement appris en questionnant Google. F.de Bruyn demande aux membres 

de lui faire parvenir leurs suggestions/informations pour le prochain bulletin. 

10. Prochaine réunion : le 18 juin 2019 à 13 :00h 

11. Ajournement. 14 :30h (Belleau/White). 

 

 

B. Philogène – Secrétaire 

Le 13 juin 2019 


